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そうか市議会だより❷…令和5年11月20日

秋の決算大審査
　一般会計決算特別委員会を設置し、令和４年度草加市一般会
計歳入歳出決算を、３日間にわたり集中的に審査しました。　
　一部ですが、主な内容を分かりやすくまとめましたので掲載
します。

自主財源とは・・・自治体自らが条例等に基づき徴収する収入
依存財源とは・・・国や県から自治体に交付される金額や割り当て

られる収入

民生費とは・・・福祉関連の費用
公債費とは・・・自治体の借金返済費用
歳出合計とは・・会計年度内の支出

令和４年度一般会計決算

1,017億369万円

945億6,941万円

歳入構成比

歳入合計

財源

自
主
財
源

依
存
財
源

歳入款別
市　　　税
繰　越　金
繰　入　金
諸　収　入

分担金及び負担金
使用料及び手数料
寄　附　金
財 産 収 入
国庫支出金
市　　　債

地方消費税交付金
県 支 出 金
地方交付税
地方譲与税

法人事業税交付金
地方特例交付金

株式等譲渡所得割交付金
配当割交付金
環境性能割交付金

交通安全対策特別交付金
利子割交付金

予 算 額
36,989,447,000 
8,880,176,014 
3,565,151,000 
1,021,918,000 
1,050,647,000 
667,106,000 
225,304,000 
70,562,000 

23,205,155,108 
12,859,100,000 
5,300,000,000 
5,852,603,000 
4,101,807,000 
447,000,000 
423,000,000 
313,139,000 
230,000,000 
176,000,000 
65,000,000 
31,000,000 
25,000,000 

105,499,115,122

決 算 額
38,680,475,700 
8,880,176,682 
3,376,264,721 
1,523,928,866 
931,274,098 
621,420,524 
240,484,035 
96,352,388 

20,986,475,297 
9,788,200,000 
5,542,428,000 
5,220,065,535 
4,154,503,000 
435,545,001 
395,469,000 
323,744,000 
172,203,000 
220,566,000 
73,392,591 
25,487,000 
15,230,000 

101,703,685,438

構成比
38.0%
8.7%
3.3%
1.5%
0.9%
0.6%
0.2%
0.1%
20.6%
9.6%
5.4%
5.1%
4.1%
0.4%
0.4%
0.3%
0.2%
0.2%
0.1%
0.0%
0.0%
100%

                             令和４年度　予算執行状況（歳入）                 　単位：円\]^_

議会費
0.4％ 

総務費
18.3％

民生費
44.4％

衛生費
8.1%

農林水産業費
0.1% 

商工費
1.4% 

土木費
10.2%

消防費
2.9%

教育費
7.4%

公債費
6.8%令和４年度　予算執行状況及び市民１人当たりの決算額（歳出）　単位：円

令和５年４月１日現在　人口250,977人

歳　　入

歳　　出 歳出構成比

市税
38.0%

自主財源
53.4%

依存財源
46.6%

繰越金
8.7%

繰入金
3.3%

諸収入
1.5%

その他
1.9%

その他
1.6%

地方交付税
4.1%

県支出金
5.1%

地方消費税交付金
5.4%

市債
9.6%

国庫支出金
20.6%

歳出款別
議　会　費
総　務　費
民　生　費
衛　生　費
労　働　費
農林水産業費
商　工　費
土　木　費
消　防　費
教　育　費
災害復旧費
公　債　費
予　備　費
歳出合計

予 算 額
384,581,000 

20,137,681,861 
46,092,153,261 
8,921,048,000 
52,751,000 
96,166,000 

1,389,254,000 
11,182,271,000 
2,697,947,000 
7,983,117,000 

3,000 
6,522,073,000 
40,069,000 

105,499,115,122

決 算 額
367,010,729 

17,331,864,688 
41,956,505,808 
7,657,639,615 
45,717,523 
78,732,398 

1,338,518,769 
9,667,198,143 
2,697,947,000 
6,969,406,691 

0 
6,458,872,579 

0 
94,569,413,943 

市民1人当たりの額
1,462 
69,058 
167,173 
30,511 
182 
314 
5,333 
38,518 
10,750 
27,769 

0 
25,735 

0 
376,805



そうか市議会だより 令和5年11月20日…❸

　問　草加マルイに観光案内所が
オープンしたが、来場者数とそ
の成果はどのような状況か？
　答　令和４年10月１日にオー
プンし、年度末までの６か月間
でおよそ１万人の方に来所いた
だいた。草加の玄関口である草

加駅周辺のマルイ一階という好
立地のため高い効果が期待でき
る。今後も買い物ついでにこら
れた方も含め草加市の観光情報
を積極的に発信していく。

　問　昨今照明のＬＥＤ化が進め
られているが、令和４年度の草
加市内の街灯のＬＥＤ化はどの
くらい進んでいるのか？
　答　草加市内の街灯設置数１万
8,586基のうち、ＬＥＤ化完了

しているものが１万8,513基。
市内の街灯の99.6%がＬＥＤ化
実施済みである。

ギ カ イ の 視 点 ギ カ イ の 視 点

ギ カ イ の 視 点 ギ カ イ の 視 点

ギ カ イ の 視 点 ギ カ イ の 視 点

ギ カ イ の 視 点 ギ カ イ の 視 点

草加市観光案内所がマルイにオープン！
草加市の観光情報発信の新拠点としてスタート。
来訪１万人達成！

照明設備事業
街を明るく、より安全な街にLED化ほぼ完了 
市内街灯99.6%

　問　令和４年度のふるさと納税
の寄附額が令和３年度と比べて
約2.5倍集まったとのことだが、
好調の要因は？
　答　ポータルサイトに楽天を追
加したことや、ふるさと納税市

場全体が拡大したこと、物価高
騰により日用品の需要が増加し
たことで返礼品がマッチしたこ
とが主な要因と考えており、率
にして252.5%の増加となった。

　問　草加市では、ごみの減量化
を目的に市民の方から粗大ごみ
をお預かりし、まだ使えるもの
をリユース品として販売してい
るとのことだが、令和４年度の
実績は？
　答　粗大ごみとして出されたも

ので、まだ使えるタンスや机な
どをリユース品として毎月第４
土曜日にリサイクルセンターで
販売している。
　ごみにならず、再利用として
販売した実績は215点、重量
は、1,739㎏である。

ふるさと納税好調
ふるさと納税基金寄附金、返礼品の魅力
と窓口拡大で昨年比約2.5倍！

リユース品の展示販売
リユース品の販売実績は215点、
1,739㎏がごみにならず、再利用

　問　コロナ療養者に対する草加
市の支援は、他市と比べてどう
違ったのか？
　答　多くの自治体では、食料品
のみの支援、対象者は罹患した
方のみという条件が多かったよ
うに把握している。
　一方、草加市では、同居する

方についても支援対象とした。
　また、買い物のために外出で
きない方への支援では、必要と
なる日用品として、アルコール
消毒液、ティッシュペーパー、
トイレットペーパーなどや、さ
らには粉ミルク、紙オムツ、生
理用品等も希望する世帯に支援
を行った。

　問　令和４年度の創業支援事業
の創業塾から創業した実績と業
種の内訳は？
　答　創業塾を受けた受講者から
50名が創業した。
　創業した業種の内訳は、サー
ビス業が22件、建設業が14件、
小売業が10件、卸売業が２件、

製造業が２件である。

自宅療養者等への支援事業
草加市独自の支援を実施

創業支援事業
創業塾から50名が創業

　問　令和４年度の中学校運動部
活動、文化部活動への外部指導
者派遣人数と、年間平均指導日
数は？
　答　令和４年度の運動部活動へ
の外部指導者派遣人数は、37
人で、文化部活動への外部指導
者派遣人数は16人の合計53人

で、年間平均指導日数は、24
日である。　

　問　令和４年度の子どもの学習
支援事業の受け入れ定員と昨年
度との比較、事業の効果は？
　答　令和４年度の受け入れ定員
は140人、令和３年度は110人
で、30人の増員となった。　
　効果としては、基礎学力を向
上させることができ、特に国語

において、学習効果が上がった。
また、中学３年生は７人が高校
に進学、高校３年生は３人が大
学へ進学したほか、学習教室や
家庭訪問を通じて、学習支援員
と信頼関係を築いていく中、保
護者や学校の先生以外の大人と
相談できる場所が提供できた。

中学校部活動推進事業
外部指導者53人

子どもの学習支援事業
受け入れ定員30人増の140人



そうか市議会だより❹…令和5年11月20日

なつやすみ議会見学会
草加市議会初！！

特集

　令和５年７月31日(月)に小・中学生の夏休み期間を利用し、草加市
議会では初となる「なつやすみ議会見学会」が開催されました。
　応募があった中から抽選で、午前中は10時から小学生25名が、午
後は１時30分から小・中学生28名の皆さんと保護者の方に参加して
いただきました。

①市議会のしくみや議員の仕事について学ぼう！
　皆さん真剣に説明を聞いており、メモを取っている子なども
いました。市議会をより知ってもらえるとうれしいです。

③市議会〇×クイズ
　電子採決システムを使って〇×クイズを行いました。皆さん
楽しそうに参加していました。
　全問正解者はいなかったみたいですが１問間違いは何人かい
ました。

⑤みんなで記念撮影しよう！
　全員で記念撮影を行いました。
　写真は表紙に載っているのでぜひご覧ください。

②普段は入れない議場を見学しよう！
　議場、委員会室のほかに、普段は入れない議長室や議員
の会派室などを見学し、皆さん楽しそうでした。

④議員に質問してみよう！
　「なぜ議員になったのか？」「草加市をどんな市にしたい
か？」「議員の皆さんの普段の仕事は？」「市民の皆さんから
集めた税金は何に使っているか？」「お休みの日は何をしてい
るか？」など、ときには大人顔負けの質問など、多くの質問を
いただきました。

当日のプログラム
①市議会のしくみや議員の仕事について学ぼう！
②普段は入れない議場を見学しよう！
③市議会〇×クイズ
④議員に質問してみよう！
⑤みんなで記念撮影しよう！



そうか市議会だより 令和5年11月20日…❺

　一般質問とは、定例会において議員個人が市政全般について市長な
どの執行部の考えや、方針を質問するものです。
　そうか市議会だよりでは、一部の質問を取り上げて要旨を掲載して
います。（掲載は発言順です）
　なお、草加市議会では、正・副議長、監査委員、議会運営委員会委
員長は一般質問等の発言が制限されています。

草加のココが聞きたい！
一　般　質 　問

９月定例会では19人の議員が
一般質問をしました！

　　７月４日、川口市で
外国人の男性によるトラ
ブルで、複数人が重軽傷
を負う殺人未遂事件が起
こった。またその外国籍
住民が運ばれた近くの病
院周辺に約100人が駆け
付ける騒ぎとなり、機動
隊員が出動した。この事
件があった川口安行原は

草加市の境になっている
地域である。付近に住む
草加市民は不安な気持ち
で生活している。草加市
で同様の事件を起こさな
いために何を行うか？
　　草加警察署と連携を
密に図りながら、巡回パ
トロール等を実施する。

埼玉県南部の外国人の
暴動行為への対応

　　草加はラーメン激戦
区と言われている。ラー
メンを通じて草加をＰＲ
するべきではないか。
　　市内には人気のある
ラーメン店が複数あり日
頃から行列ができている。
ネットやテレビ、ＳＮＳ
といったメディアで取り
上げられる機会も増え、

市内外から多数の来客が
あるという状況は認識し
ている。多くの人を惹き
つける市内の魅力的な食
を、ひとつの重要な観光
資源としてＰＲしていく
手法を、引き続き検討す
る。

ラーメン激戦区の
草加のＰＲを

　　熱中症対策の観点及
びプラスチックごみの削
減等の環境対策の観点か
ら、市役所や公共施設等
に給水スポットを設置で
きないか？
　　市役所や公共施設へ
の設置については、設置
可能な施設の条件や設置
による効果などについて

情報収集を進めるなど検
討する。
　小・中学校への設置に
ついては、設置場所や給
水方法、衛生管理などの
課題があるが、熱中症の
リスクの軽減やＳＤＧｓ
推進にも繋がる取り組み
であることから、状況に
応じて検討する。

マイボトル専用の給水
スポットの設置を！

改正前（現状）
通院：１５歳到達後の最初の３月３１日まで
入院：１８歳到達後の最初の３月３１日まで

改正後（令和６年４月１日～）
通院・入院ともに
１８歳到達後の最初の３月３１日まで

　子育て世帯の経済的負担を軽減し、こどもが安心して医療を
受けられる環境づくりの推進を図るため、通院に係るこども医
療費の支給期間を拡大します。

■施行期日
　令和６年４月１日
　（施行日以後の医療に係るこども医療費に適用）

Ｑ．既にこども医療費受給者証を所有している人も再度申請手
続が必要？

Ａ．既にこども医療費受給者証をお持ちの方は、通院分の有効
期限が18歳の年度末までになっている新しいこども医療費
受給者証を令和６年３月下旬に郵送する予定で、この新しい
受給者証に関する申請手続は不要です。

こども医療費支給に関する条例の一部改正

［ここでCheck Point］
　子ども医療費支給期間は?

■新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金を活用
した物価高騰対策
　新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金を活用
し、エネルギー・食料品等の物価高騰の影響を受ける地域経
済や市民生活を支援する事業を実施します。

■ピアノの購入
　文化芸術の振興（ピアノの活用等）を目的とした200万円の
寄附をいただいたため、ピアノを購入します。

Ｑ．設置場所、利用方法は？
Ａ．設置場所は市民の皆様に気軽に弾いていただけるような運
用を考えており、多くの市民の皆様が訪れる場所である本庁
舎１階への設置を検討しています。

　　利用方法については、ピアノを開放する時間帯や１人当た
りの演奏時間等について、あらかじめ一定のルールを設け、
窓口業務等への影響を考慮しながら、多くの皆様に音楽に触
れていただけるよう適正に運用します。

一般会計補正予算（第５号）

［ここでCheck Point］
　各事業の金額は?

［ここでCheck Point］

注目の議案をピックアップ！ ９月定例会に市長から提出された議案は27件です。そのうち２つの議案
をピックアップし、ポイントを分かりやすくお伝えします。

■こども医療費の支給期間の改定

※こども医療費支給制度とは
　草加市に住民登録があり、健康保険に加入しているこど
もを対象に保険診療の一部負担金を市が助成する制度

公共交通事業者緊急支援
保育所等の物価高騰分に対する補助
一般廃棄物収集運搬・処理事業者緊急支援
農業者肥料購入支援
学校給食食材費補助

合　計

事　業　名
１，４７７万円
１，１３２万円
１，１００万円
５０７万円

３，６８９万円
７，９０５万円

金　額

問

答

河 

合 

悠 

祐 

議
員

問

答

会派名

立
憲
民
主
党

草
加
市
議
会
議
員
団

菊 

地 

慶 

太 

議
員
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　　若年性認知症・高次
脳機能障害の方への重層
的支援体制において、
「縦割り行政」による市
の課題は。
　　現状は重層的支援体
制整備事業の意識啓発・
理解促進の不足により、
それぞれの窓口において、
属性や世代を問わない相

談や、分野の狭間をお互
いに埋めていくことでの
包括的な支援体制がまだ
不十分な状況にある。同
事業に対して役割分担や
連携しながらの支援体制
などの具体的なイメージ
を持ち、それぞれの機能、
役割が発揮できるように
努めていく。

若年性認知症・高次脳機能
障害について

　　ご当地ナンバー導入
に財政負担や条件は？
　　市の財政負担はなく
登録は現在約７万５千台
で条件は単独市は10万
台以上、複数市で５万台
以上、次回の新規募集が
令和９年以降でいずれに
しても地域住民の合意形
成が必要である。

　　複数市で条件は満た
している。令和９年まで
４年あるが地域住民の合
意形成の方法と今後の考
えは？
　　他自治体ではアン
ケート調査を行っている。
導入効果や課題等につい
て情報収集をしていく。

車のご当地ナンバー
草加ナンバーの実現を！

　　最近、知人友人から
結婚を機に住む場所を変
えたという話をよく聞く
が、草加市が新婚夫婦に
永く住む街として選ばれ
るための支援があればそ
の内容を、ない場合は支
援の充実を図ってほしい｡
　　市では子ども・子育
て支援に重点をおいて支

援を進めているが、結婚
時の支援はない。
　今後、国の支援事業が
活用できるか他の自治体
の活用事例など情報収集
し、検討していく。

結婚新生活の為の支援の
施策強化を要望

　　働きたくても働けな
い人に対し、さらに就労
支援を進めるべきではな
いか？　
　　働きたくても働けな
い理由については様々で
複雑化している。市では、
それぞれの就労支援窓口
で本人の気持ちに寄り添
いながら聞き取りを行う

中で、丁寧に状況を把握
し、その方に最も合った
就労支援を行うよう心が
けている。今後は、富士市
ユニバーサル就労支援セ
ンターなどの取組を参考
に、関係機関や就労支援
の現場との連携をさらに
深めることで、就労支援
の体制強化に努めていく。

働きたくても働けない人
に対する就労支援は

　　６月の水害の際、国
管理の三郷排水機場は
200㎥/秒の機能がある
にもかかわらず、80㎥/
秒しか機能していなかっ
たと聞いている。国に厳
しく要望すべきでは？
　　強く要望していく。
　　水害時、マンホール
から汚水があふれ出た。

県管理の水循環センター
の状況と対策は？
　　６月２日23時から
３日20時までの間、満
管状態での流入であった
とのこと。不明水流入対
策会議において情報分析
や取組状況の情報共有を
図っている。

水害対策については
国・県に厳しく要求を

　　広報「そうか」8月
20号に係る反応は。
　　カラー化したことに
より情報が目に入りやす
い、すっきりとしたレイ
アウトとなり読みやすく
なったといった意見を多
くいただいた。
　　総カラー化で月１回
の発行、紙面は倍の16

ページへの変更を提案す
るが山川市長の見解は。
　　月2回の発行体制の
見直し、総カラー化の取
組については、市民の皆
様に必要な情報をわかり
やすく伝えることを第１
に考え、かかるコストも
考慮に入れながら検討し
ていく。

広報そうかは総カラー化で
16Ｐへの変更を！

　　6月の水害は床上床
下浸水、車両水没等甚大
な影響があった。市民か
ら道路冠水や浸水状況の
把握、対策がなっていな
い等、声が寄せられた。
市の対応や警察、消防、消
防団と連携も不十分で、
どう改善するのか。
　　体制の構築が遅れ、

消防組合等と連携が図れ
ず課題があった。8月の
台風７号対応時、災害警
戒本部へ消防や警察に出
席頂いた。消防団は日頃
から市民の安全確保に協
力頂いている。消防組
合、消防団、警察と情報
収集体制を構築、連携し
災害対応に取り組む。

災害時に行政組織の枠を超
えた連携を‼

　　特別支援学級の音楽
教育について、今後どの
ように推進していくのか
　　本市では、１人１音
ずつ担当する普及型のハ
ンドベルであるトーン
チャイムを活用した特別
支援学級音楽交流授業を
毎年小学校一校で実施し
ている。この取組では、

プロの演奏家と音楽交流
を図り、トーンチャイム
の演奏を通して、感じた
ことを表現することや演
奏の楽しさを体験し、友
達と一体となる心を育ん
でいる。本事業を広めて
いけるよう、実施校の拡
大や貸出用トーンチャイ
ムの整備を検討する。

特別支援学級の音楽教育に
ついて
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　　災害救助法はどのよ
うな経緯で適用になった
のか。
　　災害対策本部を設置
した場合、埼玉県が導入
している災害オペレー
ション支援システムを通
じて被害状況や対応状況
の報告を行う。この報告
を踏まえ、県が6月3日

に災害救助法を適用した。
　　台風7号の対応にあ
たり、台風2号の検討内
容を教訓に、どのような
ことが活かされたか
　　災害対策本部を早急
に設置した。また、情報
発信においてはＳＮＳな
どを活用し、早めの発信
や丁寧に状況を伝えた。

台風2号と台風7号の対応
について

　　学校に行きにくくな
った場合の相談体制は。
　　担任や管理職が随時
児童・生徒や保護者と相
談。欠席があれば、担任
等が速やかに電話連絡を
取り、3日続けば家庭訪
問。7日欠席が続けばチ
ームを立ち上げ支援を行
う市独自の『草加１・

３・７サポート』の取り
組みを行っている。また、
教育支援室でも臨床心理
士や指導主事等による相
談体制を整えている。
　　不登校の場合の給食
費の負担は。
　　事前の申し出により
一定期間中止した場合は
支払いは不要となる。

一人一人の違いに即した不
登校対策を！

　　草加市が実施する保
健事業のうち「人間ドッ
ク・脳ドック検査料助成
制度」の資格要件に、草
加市国民健康保険に継続
して１年以上加入してい
るものとあったが、なぜ
継続して１年以上の加入
を助成要件としているの
かその理由を伺う。

　　国保の給付は保険税
を財源としており公平の
観点から設けてきたも
の。昨今、健康に関する
意識を高め健康寿命を延
伸していくことが重要と
なってきているため、近
隣自治体の状況等を踏ま
え見直しについて検討し
てまいりたい。

保健事業に係る事柄に
ついて

　　今後の地場産業の発
展に向けた支援について
市長の考えは？
　　草加せんべいについ
ては、市民の皆様に更に
愛着を深めて頂く事が重
要。草加せんべい振興協
議会と連携し市内外に向
けた販売促進活動を支援。
　皮革については、付加

価値の高い製品を作る技
術力が高い評価を受けて
いることや、本染めゆか
たについては、歴史や技
術を後世に伝承するため
に取り組んでいることか
ら関係団体と緊密に連携
し、地場産業の発展につ
なぐ取組を積極的に支援。

草加市の地場産業

　　歩行者、自転車、そ
して車椅子の方が安全に
移動できる歩道について
　　歩道の維持管理にお
ける今後の取組につい
て、現在、市内の歩道に
ついては、道路パトロー
ル車により巡回点検を
日々実施するとともに、
引き続き危険箇所の補修

等を速やかに実施してい
く。
　また、国道及び県道の
歩道においても、関係各
機関と連携を図り、車椅
子、ベビーカー及び高齢
者の方など、誰もが安全
で楽しく歩道を歩けるよ
うに、日々、歩行空間の
安全確保に努めていく。

誰もが安心安全に
通行できる歩道の維持。

　　最近、問題となって
いるのが、電気代、ガス代
の高騰についてである。
交通事故よりも家の中で
亡くなっている方が多
く、熱中症よりも凍死の
方が多い日本では命にか
かわってくる。断熱は、
暖房費を仰えるだけでな
く、暖かくて快適な部屋

で過ごすことができる。
睡眠の質が向上し、健康
の維持、改善に有効的で
ある。その観点からも、
断熱を推進すべき。その
ためには、市内リフォー
ム補助事業に、断熱に特
化した補助事業を。
　　補助の導入に向けて、
財源を含めて検討する。

断熱に特化した、市内
リフォーム補助事業を

　　草加駅の路上喫煙禁
止区域でタバコのポイ捨
て調査をした。多くの吸
い殻が落ちていたが、今
後の対策は？受動喫煙対
策として移動が自由にで
きるトレーラー型喫煙所
を設置しては？
　　巡回指導員による指
導、駅前の日常清掃を継

続しポイ捨てが誘発され
ないよう努める。
トレーラー型喫煙所につ
いて、他自治体の導入事
例等を調査するなど、設
置に向けた検討をする。

なくそう！
タバコのポイ捨て、受動喫煙！

　　本市の相談窓口、相
談窓口業務を担当してい
る者の職種、具体の相談
対応について　　　
　　主な相談窓口は草加
市基幹相談支援センター
と相談支援事業所ふらっ
と草加の２か所である。
ふらっと草加は、精神
科・心療内科に特化した

幅広い対応が可能な八潮
病院を運営する医療法人
慶榮会に業務を委託し、
精神保健福祉士、保健師、
相談支援専門員など５名
体制で平日９時から午後
５時まで相談にあたり、
埼玉県精神科救急情報セ
ンターも夜間、休日の緊
急的な相談を行っている。

精神障がい者の見守りと
対応について
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全員賛成 で可決・認定された議案【９月定例会】

９月定例会、第３回臨時会（11月１日）の議案等の審議結果

令和４年度決算の認定
一般会計歳入歳出決算
新田西部土地区画整理事業特別会計歳入歳出決算
駐車場事業特別会計歳入歳出決算
新田駅西口土地区画整理事業特別会計歳入歳出決算
介護保険特別会計歳入歳出決算
水道事業決算
草加市立病院事業決算
公共下水道事業決算

意見書
下水サーベイランス事業の実施を求める意見書
ブラッドパッチ療法(硬膜外自家血注入療法)に対する適正な診療上の
評価等を求める意見書

令和５年度補正予算
新田西部土地区画整理事業特別会計補正予算（第１号）
新田駅西口土地区画整理事業特別会計補正予算（第１号）
国民健康保険特別会計補正予算（第１号）
介護保険特別会計補正予算（第１号）
後期高齢者医療特別会計補正予算（第１号）

条例の一部改正
職員の特殊勤務手当に関する条例
災害派遣手当等の支給に関する条例
こども医療費支給に関する条例

計画
第四次草加市総合振興計画　基本構想（改訂版）
第四次草加市総合振興計画　第三期基本計画

賛否が分かれた 欠席・退席・除斥があった 議案及び請願【９月定例会、第３回臨時会（11月１日)】

会　派　構　成／議　員　名

議　案　名

ＳＯＫＡ新政 公明党 共同自由市民 立憲 無 無無 無
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令和４年度
決算の認定

契約の締結

指定管理者の
指定

令和５年度
補正予算
請　 願

人　 事

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 　 ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ×

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 　 ○ ○ 欠 × ○ ○ ○ ○ × ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 　 ○ ○ 欠 ○ ○ ○ × ○ × ×

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 　 ○ ○ 欠 ○ ○ ○ × ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 　 ○ ○ 欠 ○ ○ ○ × ○ ○ ×

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 　 ○ ○ 欠 ○ ○ ○ × ○ × ×

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 　 ○ ○ 欠 ○ ○ ○ × ○ × ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 　 ○ ○ 欠 × ○ ○ × ○ × ×

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 　 ○ ○ 欠 ○ ○ ○ × ○ × ○

× × × × × × × × × × × × × × × × × 　 × × 欠 ○ ○ ○ 退 × ○ ○

○ ○ ○ 除 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 　 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○

議
　長

認　　定

認　　定

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

不 採 択

同　　意
 ・ ○は賛成、×は反対、欠は欠席、退は退席、除は除斥。　　 ・ 議長は表決に加わりません。　
 ・ 会派構成欄の「共同」は「市民共同」、「立憲」は「立憲民主党」、「無」は会派に所属していない「無所属議員」の略です。（政党等の所属を示したものではありません。）
 ・ 「第61号議案　令和５年度草加市一般会計補正予算（第５号）」は撤回され、修正された「第78号議案　令和５年度草加市一般会計補正予算（第５号）」が改めて提出されました。
※除斥とは、議会における審議の公正を期すために、審議事件と一定の利害関係を有する議員は当該事件の審議に参与することができないとする制度で、当事者である議員は表決に加わることができません。 

国民健康保険特別会計歳入歳出決算

後期高齢者医療特別会計歳入歳出決算

記念体育館空調設備設置工事請負契約

新田駅東口地区調整池築造工事請負契約

瀬崎児童クラブ建設工事（建築工事）請負契約

アコス地下駐車場受変電設備等改修工事請負契約

一般会計補正予算（第５号）

監査委員の選任

草加市児童発達支援センター建設工事（建築工事）
請負契約の変更契約

指定管理者の指定について
（草加市児童発達支援センターあおば学園）

国へ「改正マイナンバー法を見直し、健康保険証の継続を
求める意見書」の提出を求める請願書

【令和５年９月定例会】　

【令和５年第３回臨時会】　
議
長

※佐藤憲和議員は９月８日から９月25日の定例会最終日（採決日）まで
入院のため欠席しています。

表紙の題字を書いてくれた草加っ子

令和５年12月定例会の会期日程（案）は次のとおりとなります。
月 火 水

開会 議案
調査日

閉会

休会

木 金 土 日
5

12

19

26

6

13

20

27

7

14

21

28

8

15

22

29

9

16

23

30

12/4

11

18

25

議案
質疑

総務文教
委員会

福祉子ども
委員会

建設環境
委員会

委員会
予備日

一般質問

10

17

24

31

《編集後記》
　今回の特集は草加市議会で初めての試み
となる「なつやすみ議会見学会」です。普段
入ることのできない議場の見学や、議員と
直接対話したりと、貴重な経験をして頂け
たと思います。これを機に市政に興味を持
って頂ければと思います。

議会広報委員会委員　石川　祐一

発行 草加市議会
編集 議会広報委員会
草加市高砂１－１－１
TEL 048(922)2489直通
FAX 048(922)3154直通

草加市議会
ホームページは
こちらから

http://www.soka-shigikai.jp

右側：中村　うら蘭  さん

左側：松澤　璃南  さん

なかむら　　　　　　　 ら

まつざわ　　　り　な

草加中学校　２年

議会だよりアンケートを実施します！議会だよりアンケートを実施します！ 　議会だよりは次回号から総カラー化
されます。
　そこで、議会だよりに対する皆さん
のご意見募集します。

質問項目例
●内容の分かりやすさはどうですか。
●どのような記事であれば読みたいと思いますか。　など


